El proyecto desarrolla una vivienda unifamiliar exenta de 2 plantas. La planta en forma de U, cerrada por un porche y con un patio abierto como centro de gravedad, se estructura en dos cuerpos o alas de una planta, destinadas una a zona de día y otra a zona de noche, y un cuerpo central de dos altura que hace de elemento de unión de ambas alas. Éste último alberga los elementos comunes; cocina, lavadero... en planta baja y un estudio diáfano en planta primera. Desde esta última pieza se accede a la cubierta transitable destinada a solarium y terraza mirador.